

La Diputación destina más de 1.000.000 de euros para la mejora de la Red de Carreteras Provinciales en Sayago

Se trata de dos carreteras provinciales que conducen a Cozcurrita y a Mámoles, municipios del Ayuntamiento de Fariza de Sayago.



*Por Gabinete de Prensa
jul. 30, 2024*

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha visitado dos carreteras provinciales de la comarca de Sayago. Ha estado acompañado por el Diputado de la comarca de Sayago, **Jose Ignacio Isidro**, y el alcalde de Fariza de Sayago, **Manuel Ramos**.

Una primera visita la ha realizado a la carretera ZA-L-2219, que va de la ZA-P-2222 a la localidad de Cozcurrita. En dicha carretera provincial de 2,2 km, se han acometido obras de acondicionamiento y refuerzo del firme, ya que éste presentaba tratamientos asfálticos irregulares y una anchura inferior a 4 metros. La obra realizada ha consistido en la ampliación de la carretera, consiguiendo una anchura de 5.10 metros, mediante cuñas de hormigón laterales y un extendido de dos capas de mezcla bituminosa en caliente.

El presupuesto total de esta obra asciende a 439.666,521€ para la realización de las mejoras. La empresa encargada de la ejecución de la obra ha sido CONTRATAS Y OBRAS SAN GREGORIO S.A.

De manera simultánea, se ha abordado una obra de fábrica en el Arroyo de la Mimbre, correspondiente a la carretera ZA-L-2219. Se trata de una obra de drenaje que estaba formada por cuatro tubos arco metálicos muy afectados por la corrosión, llegando a presentar problemas estructurales. Para la subsanación de las partes afectadas se han empleado tres marcos de hormigón prefabricado, se ha aumentado la capacidad del cauce del arroyo y del mismo modo, se ha incrementado significativamente la sección útil de desagüe. La Diputación ha invertido en esta mejora un total de 100.000€.

Finalmente, el presidente de la Diputación de Zamora ha visitado la obra realizada en el tramo de la carretera que va de Fariza de Sayago a Mámoles (ZA-L-2218), carretera que cuenta con 3,75 metros y presentaba un ancho inicial de 4,20 metros, ahora mismo la carretera queda con una plataforma de aglomerado en caliente de 5 metros de anchura junto a señalización horizontal y vertical. Para la ejecución de la obra por parte de la empresa zamorana EXFAMEX, S.L. se ha realizado la excavación de dos cuñas laterales y un posterior relleno de hormigón en planta. La Diputación provincial ha destinado para esta ejecución 602.000€.

Dentro de este programa de mejoras que quiere abordar este equipo de gobierno en la provincia, hoy con estas 3 recepciones estamos hablando de una inversión de la Diputación de Zamora de total de 1.142.000€ para tener calidad en carreteras y para que el dinero de la Institución Provincial llegue y se destine a la mejora de los pueblos de la provincia.